



Jésus parlait à ses disciples de sa venue :

« Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la création du monde.

*Car j'avais faim et vous m'avez donné à manger,
j'avais soif et vous m'avez donné à boire,
j'étais un étranger et vous m'avez accueilli,
j'étais nu et vous m'avez habillé,
j'étais malade et vous m'avez visité,
j'étais en prison et vous êtes venus jusqu'à moi !*

Alors les justes lui répondront : « Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu... ? tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? tu étais nu, et nous t'avons habillé ? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ? »

Et Il leur répondra : « Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. »

Matthieu 25, 34-40